
 (in voluntary liquidation)

Company No. 1881061

NOTICE is hereby given, in accordance with the BVI 
Business Companies Act, 2004 that the above named 
company, is in voluntary liquidation. The voluntary 
liquidation commenced on 2023/04/20 and Stuart 
Anderson Bruce of 3rd Floor, Palm Grove House, 
Road Town, Tortola, British Virgin Islands is the 
voluntary liquidator. 

Dated: 2023/04/20

(Sgd) Stuart Anderson Bruce
Voluntary Liquidator

DECENT NATURE LIMITED

本屆區議會的任
期於今年底屆滿，
隨行政長官李家

超上月 25 日宣布地區行政檢討已經進入尾
聲，社會各界期待的新一屆區議會改革方案
即將出爐。新一屆區議會的組成辦法一定要
徹底清除過去泛政治化的亂象，從制度上充
分發揮特區政府在地區治理工作的行政主導
作用，從法律上確保區議會全面落實 「愛國
者治港」原則，從根本上提升區議會參與地
區服務的能力，協助特區政府做好地區治理
工作，真正為市民帶來福祉。

過去幾年，區議會曾經淪為黑暴分子進行
煽暴煽獨、反中亂港的平台，區議會的亂象
和失效所帶來的一連串社會破壞，至今想起
來依舊令人無比痛心。因此，香港的地區治
理有必要進行全方位的檢討和改革，其中區

議會的改革
更是勢在必
行。筆者相

信特區政府一定會嚴格根據《基本法》規
定，更加清晰明確區議會的角色與職權，以
更好地發揮區議會應有的功能和作用，為市
民提供更好的地區服務。

事實上，按照《基本法》第 97 條規定，
區議會雖然是特區治理架構的組成部分，但
它並不是一個政權性的區域組織，而是一個
地區性的行政和諮詢組織。故此，新一屆區
議會的職權和作用應該是擔當政府與市民溝
通的橋樑，就文化、康樂、環境、衛生等地區
事務向政府反映市民訴求，並提出實際可行
的意見和建議，同時協助特區政府推廣各項
社會政策，協助政府為市民做好地區服務等。

區議會改革須符合「三個原則」
而區議會作為一個地區性的行政和諮詢組

織，其成員構成應該也是 「五光十色」的。
因此，區議會採取直選、間選、委任等混合
模式，能夠更好地吸納社會不同界別的精英
人才，令區議會組成更具廣泛代表性和均衡

性。不過，區議會不論通過哪種方式產生，
都必須符合行政長官李家超所指的 「三個原
則」，包括國家安全必須放在首位，要全面
落實 「愛國者治港」原則，並且充分體現行
政主導。

所以，新一屆區議會的所有成員一定要宣
誓效忠中華人民共和國和香港特別行政區。
只有宣誓效忠者，才能確保所有成員都是愛
國愛港者，才能打破過往不同黨派人士在議
會內造成的政治對壘，才能徹底杜絕區議會
被反中亂港人士利用，將地區治理議題炒作
成為政治議題，令議會淪為拖垮政府施政的
舞台，令社會資源被無謂的政治鬥爭消耗殆
盡。

香港不能亂，也亂不起！在中央落實《香
港國安法》和新選舉制度下，香港社會得以
恢復平穩。而經歷了三年疫情肆虐的社會，
如今正是百業待興，社會不能容許區議會再
次被騎劫、癱瘓。因此，新一屆區議會必須
符合 「愛國者治港」原則，才能以維護國家
安全為首要任務，堅定維護國家主權、安全
和發展利益；同時才能堅定支持特區政府在
地區治理工作上發揮主導作用，真正協助特
區政府強化地區動員能力應付各種問題，令
香港能夠實現良政善治和長治久安。

支持政府完善地區行政檢討
全國政協委員 蘇清棟

有一說一

藉武俠小說提高學生民族情懷

民意建言

浙江省政協港澳委員、香港政協青年聯會常務副主席 沈慧林
德育及國民教育科自從在

中、小學實施以來，學校一
直以培養學生國民身份的認

同為宗旨，在主要學科例如中文、英文、數學、歷
史等課程大綱內，加入與中華傳統知識與文化相關
的元素，以及設計出培養國家情懷的校外課程，已
實施了很長一段時間。在眾多科目之中，中文科最
容易令學生從中積累文化知識，了解中華文化的博
大精深之處，培養他們的品德情操，加強對國家、
民族的責任感。然而，現今許多學生修讀中文科
時，往往會被艱深的文章內容、沉悶的歷史資料嚇
怕，如何提高他們的學習興趣，成為了教師們最大
的挑戰。

筆者從小閱讀武俠小說長大，深深沉醉於英雄豪
傑雲集的俠義世界之中，武俠小說優美的遣詞造
句、精彩動人的故事情節，令筆者在閱讀時不知不
覺間提升中文水平，亦為筆者熱愛和尊崇中華傳統
文化奠下重要基礎。武俠小說中常常強調的 「武
德」，即是習武者所展現的道德修養，古語有云：
「習武先習德」，保家衛國、尊師重道、守信、重

義、有禮等，是學生成長期間必須學習的品德，而
武俠小說的人物正好作為一個楷模，透過他們在故
事中的經歷，讓學生從俠義精神中學習為人處世的

道理，以至成長後對家庭需要擔當的責任、捍衛國
家民族的忠誠。

以金庸先生的《射鵰英雄傳》及《神鵰俠侶》為
例，他筆下的郭靖正是 「俠之大者」的典範。《射
鵰》以南宋為時代背景，正值金國和蒙古入侵中原
之時，郭靖的名字有 「不忘靖康之恥」的含意，性
格耿直正義的他雖然在蒙古長大，但一直心繫南宋
的國家安危。修習 「降龍十八掌」及《九陰真經》
等絕世武功後，郭靖在《神鵰》中與妻子黃蓉率領
中原武林群雄助宋軍守衛襄陽城，對抗蒙古人入侵
中原，深受武林及百姓所敬仰。借古鑑今，老師可
以用郭靖這位虛構英雄作為例子，教導學生 「身在
蒙營身在漢」的道理，面對外國勢力煽動和引誘
時，不忘家國情懷、以中國人的身份自豪，以提升
他們對國家民族的歸屬感。

若學校將武俠小說加入中文科和中國歷史科的課
程大綱，可選取數位武俠小說名家的作品，故事背
景以真實歷史年代為佳。選取的內容則需要展現出
中華文化中的家國觀念、社會規範、人倫關係，以
有趣、簡易的互動教學方式入手，讓學生在閱讀、
討論、分享等活動中，體會中華文化的博大精深和
優秀之處，並鼓勵他們以金庸作品作為校本評核閱
讀報告，透過評論展示語文能力、創造力、明辨性
思維，長遠而言能提高他們成長後對國家文化的保
護意識和能力。

性。不過 區議會不論通過哪種方式產生

支持政府完善地區行政檢討

區議會組成多元能代表民意

學研集

文武
特區政府的地區

行 政 檢 討 接 近 尾
聲，將推行區議會

改革，使之能夠符合憲法和《基本法》的
規定，將 「愛國者治港」原則落實到特區
治理架構的 「最後一公里」。即使完成了
區議會改革，仍需要愛國愛港的治港者將
制度的優越性發揮出來，更全面地把握好
社情，更廣泛地代表民意，更貼心地服務
居民，更高水平地參政議政，團結更多的
人，凝聚起更大的力量，只有愛國愛港力
量真正發展壯大起來，才能築牢維護國家
安全的防線，走向良政善治。

特首李家超上周透露，改革區議會主要
涉及兩個部分，一是檢討區議會的職能和
組成，令其 「去政治化」，回復在《基本
法》第97條下應有的定位，二是強化地區
的治理架構。新一屆區議會將 「保留一定
直選成分」，並以多種方式產生，社會上
普遍認為，多種方式產生就是包括了 「直
選、間選、委任」的混合模式。

間選和委任制早已有之
直選、間選、委任的產生辦法，都是區

議會的運作中真實存在的模式。社會上有
些意見認為，本次改革，是首次引入間選
區議員的模式，這是一種誤解。自回歸後
的第一屆區議會開始，區議會均由民選議
員、委任議員以及當然議員組成。其中，
當然議員是鄉議局屬下27個鄉事委員會主
席出任，而鄉事委員會主席則由村代表選
舉產生的鄉事委員會執委會委員互選產

生，實際上就是間選產生的區議員。這次
區議會改革，只是將間選制由當然議員擴
大至更廣泛的範圍，以至能涵蓋社區不同
的持份者。

至於委任區議員，社會上也存在很深的
誤解。有人認為，委任是不民主的做法，
無法反映真實的民意。實際上，委任區議
員的制度經過實踐的檢驗，在2016年取消
委任制之前，政府當局一直有嚴格的機
制，從社會各主要階層中選取具有代表性
和社會認同性的人士，委任入區議會，而
委任的依據主要是相關人士的工作背景、
專業知識和經驗，以及對社區服務的投
入，並且曾經為區議會工作及地方行政作
出了重要的貢獻。從過去的實踐看，委任
區議員對區議會的貢獻不容忽視，也能代
表民意，在區議會的實際運作中，發揮重
要的作用。

多元構成利優質民主發展
社會上有些人認為，只有一人一票產生

的直選區議員，才能代表民意，才是民主
的產生辦法，這是一種誤解。檢驗區議員
是否真心為居民服務，是否能體現民主，
不能只從產生模式作為依據，而應從他們
實際做了什麼去判斷。過去的實踐證明，
一部分反中亂港的區議員，將主要的精力
放在搞政治對抗之上，瘋狂地反對、阻
止，甚至破壞政府政策，給市民大眾的民
生福祉造成嚴重損害。這些反中亂港區議員
的所作所為，難道可以說是民主的體現嗎？

反中亂港勢力散布各種各樣的虛假信

息，誤導公眾，混淆視聽，以此營造虛假
的民意，分化社會，騙取選票，達至搶奪
區議會議席的目的，而這種在極端政治干
擾之下的一人一票選舉，又怎麼能說是真
實反映民意的模式呢？比如，2019年的區
議會選舉，反中亂港勢力以策動起黑暴為
手段，用暴力干擾選舉、恐嚇選民等方
式，搶奪了大多數的議席，這樣的選舉又
怎麼能視為民主選舉？

直選、間選和委任模式產生的區議員，
能從不同層面反映民意，各有優勢，對於
優質民主發展，都有促進的作用。直選議
員來自居民當中，能夠直接反映居民日常
生活中的各種需求，具有貼近居民、貼身
服務的優勢；間選議員則來自社區的不同
團體、組織，能夠反映多元利益的訴求，
具有均衡參與的優勢；委任議員則是社區
的賢能之士，能從全局視角深度思考，協
助區議會提升治理水平，更能滿足社區和
居民發展的需求。

區議會改革之後，透過直選、間選和委
任模式產生出新的區議會，讓區議會的民
主能夠更好地彰顯出來，但區議會的實際
成效如何，則仍須愛國愛港的治港者將制
度的優越性發揮出來。新的區議員，不論
是來自直選、間選或委任，都須更全面地
把握好社情，更廣泛地代表民意，更貼心
地服務居民，更高水平地參政議政，團結
更多的人，凝聚起更大的力量，才能真正
取得廣大市民的認同和支持。只有愛國愛
港力量真正發展壯大起來，才能築牢維護國
家安全的防線，才能讓香港走向良政善治。

Hong Kong Commercial Daily　　http://www.hkcd.com
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商報圖說商報圖說

「五一黃金周」，香港酒店一房難求，很大程度

受累人手短缺，以致不少房間未能開放。宏觀而言，

單計房間供應其實連年增加。

隨各地恢復全面通關，酒店業必然想方設法補

充人手，房間供應也須繼續維持充裕，以更好滿足旅

客需要，並提升香港旅遊競爭力。

受惠於房間供應大增，入住率亦得以維持，不致

飽和。除了2003年沙士和2009年金融海嘯，入住率

都高企於85%至90%之間。當然，疫下入住率極不理

想，2020年2月更低至29%，全年計只有46%；之後

雖見回升，但最新2023年2月亦僅78%。

旅發局的資料顯示，截至疫情前的2019年，全港

共有8.4萬個酒店房間。自2003年內地放寬個人遊來

港，香港酒店房間數目幾乎每三四年便增1萬間；累

計來說，與當年比已經翻了一倍有多，由甲級到中價

酒店皆然，而未能分類的酒店房間數目增幅更大。

香港酒店供應連年增加
香港酒店房間總數 香港酒店房間入住率

*截至2023年2月
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廣告效力宏大

稅務代表(30多年經驗專業人仕處理)

清盤除名/破產申請

公司及個人稅務申報和策劃

成立本地，海外及BVI公司

成立中國公司或辦事處

年報及公司秘書服務

會計理帳/年結核數

商標註冊

BUT  DO  YEUNG  C. P. A. LIMITED

畢杜楊會計師行有限公司

地址 ：香港皇后大道中340號
　　　 華秦國際大廈18樓

 ：(852)2581 2828電話
 ：(852)2581 2818傳真
 ：enquiry@butdoyeungcpa.com電郵
 ：香港德輔道中300號華傑商業中心19樓地址
 ：(852)2520 2727電話
 ：(852)2520 2336傳真

評 昨天是五一勞動節，行政長官李
家超在社交網站感謝 「打工仔」辛
勤付出和努力工作，為國家和社會

繁榮發展作出了重要貢獻。他特別提
及《施政報告》提出多項改善勞工權益
的措施，當中不少已取得進展。許多市

民都同意，新一屆特區政府在保障勞工權益上非常重
視，亦力甚多，並已初見成效，希望當局在這個基
礎上繼續努力，落實好更多措施，切實照顧好千千萬
萬打工仔的應有權益，推動勞資雙方坦誠溝通交流，
共建勞資和諧社會，達致勞資雙贏。

根據政府統計處數據，若不計及外傭，2022年第
四季本港有逾330萬勞動人口。如何改善廣大打工仔
的待遇和工作生活條件，是政府施政應有之義，更是
職責所在。習近平主席在去年 「七一重要講話」中，
便清楚要求特區政府 「拿出更果敢的魄力、更有效的
舉措破難而進，讓發展成果更多更公平惠及全體市
民，讓每位市民都堅信，只要辛勤工作，就完全能夠
改變自己和家人的生活。」

無可否認，香港在保障勞工權益方面尚有不少可改
善之處，這點特區政府是有清醒認識的——李家超特
首在上任後首份《施政報告》中指出，要研究怎樣優
化法定最低工資水平的檢討機制，改善 「破產欠薪保
障基金」程序，進一步檢視政府外判服務合約中聘用
非技術員工的安排，以及提高職業安全違法行為的最
高刑罰，等等。這正是點出了問題。倘若這些優化和
改正措施能夠部分甚至完全落實，無疑都能改善打工
仔的處境，客觀上可提高他們的工作積極性，達致勞
資兩利，並最終惠及整體經濟。

在本屆政府不懈努力下，改善勞工權益的成績不可
謂不明顯，最為人稱道的莫過於將在2025年5月1日
取消強積金 「對沖」安排。在現有安排下，僱員一旦
被解僱，其強積金或會被遣散費和長期服務金沖走，
新安排則可防止上述情況發生，這對改善僱員的退休
生活無疑有積極意義。此外，打工仔比較關心的增加
職安健法例罰則的問題，相關法例修訂已於上月通
過，意味僱主將要承擔更大保護員工的責任；而法定
最低工資亦於昨天起上調至每小時40元。這些都是
實在的、能夠更公平惠及全體市民的德政善政。

當然，勞工權益的改革只有進行時，沒有完成時，
特別是勞資雙方一直就法定最低工資水平的檢討周期
爭持不下：勞工界爭取將現時 「兩年一檢」改為 「一
年一檢」，因為後者更能反映市場現狀、更易追上通
脹，但商界擔心 「一年一檢」會增加營運成本。客觀
而言，勞資雙方總是存在張力，要化解並不容易。

中庸之道是中國人的智慧，不要做得太 「過」，也
不要做得 「不及」。對特區政府而言，可以做的其實
很多，最佳辦法是全力發展經濟， 「做大個餅」，為
做好分配創造條件。此外亦要在勞資之間做好平衡，
一方面須通過法律手段，防止僱員受到剝削；另一方
面也要顧及香港經濟競爭力。對資方而言，則要謹記
勞資雙方同坐一條船，要在防止營運成本過高，以及
確保員工對公司有歸屬感之間做好平衡，這樣才可化
解勞資矛盾，調動員工的積極性，最終可以改善公司
業績。
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